

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU NYONG ET SO’O

COMMUNE DE NKOLMETET



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALIZATION AND
LOCAL DEVELOPMENT

CENTER REGIONAL

NYONG AND SO’O DIVISION

NKOLMETET COUNCIL

**AVIS DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE
D'URGENCE N° 011 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 DU 28/03/2025 POUR
LES TRAVAUX D'ELECTRIFICATION RURALE PAR EXTENSION D'UN
RÉSEAU MT/BT AÉRIEN MONOPHASÉ DE L'AXE NDICK-YOP DANS LA
COMMUNE DE NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO’O,
REGION DU CENTRE.**

I- OBJET :

Dans le cadre de l'Exécution du Budget d'Investissement Public, le Maire de la Commune de Nkolmetet dans le Département du Nyong et So'o, Maitre d'Ouvrage lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N° 011 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM /2025 du **30/04/2025** pour les travaux d'électrification rurale par extension d'un réseau MT/BT Monophasé de l'axe Ndick-Yop dans la commune de Nkolmetet, Département du Nyong et So'o, région du Centre.

N°	Désignation du Projet	Localité	Commune	Cout Prévisionnel	Frais d'acquisition du DAO	Frais caution soumission	Imputation Budgétaire
01	Travaux d'électrification rurale MT/BT Monophasé de l'axe)	Ndick-Yop	Nkolmetet	50 000 000	100 000	1 000 000	59 32 137 01 641167

II- CONSISTANCE DES TRAVAUX

100 : CONSTRUCTION D'UN RESEAU MONOPHASÉ MOYENNE TENSION

200 : POSTE DE TRANSFORMATION H61-25KVA

300 : CONSTRUCTION D'UN RESEAU BT MONOPHASÉ 4X25mm² câble torsadé

400 : CONSTRUCTION D'UN RESEAU MONOPHASÉ MOYENNE TENSION

500 : POSTE DE TRANSFORMATION H61-25KVA

600 : CONSTRUCTION D'UN RESEAU BT MONOPHASE 4X25mm² câble torsadé

700 : PRESTATIONS DIVERSES

800 : BRANCHEMENT MENAGES

III- Participation et Origine

La participation à cet Appel d'Offres est ouverte à toutes les Sociétés, Entreprises ou Groupes d'Entreprises de droit Camerounais.

IV- Financement

Les travaux sont financés par le BIP MINEE Exercice 2025.

V Consultation du Dossier d'Appel d'Offres (DAO)

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat général de la commune de Nkolmetet.

VI- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au Secrétariat général de la Mairie de Nkolmetet sur présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de la Mairie de Nkolmetet d'une somme non remboursable de **Cent mille Francs (100 000 FCFA)** correspondant au frais d'achat du DAO.

La quittance d'achat devra préciser :

Le nom du soumissionnaire

Le numéro de l'avis d'Appel d'Offres

Le montant des frais payés.

VII - Remise des Offres

Les Offres, établies en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont (01 original et 06 copies marquées comme tels) devront parvenir au Secrétariat générale de la Mairie de Nkolmetet au plus tard le **30/04/2025 à 12. Heures précises** contre récépissé et devront porter la mention :

**« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 011 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 DU 28/03/2025 POUR LES TRAVAUX
D'ELECTRIFICATION RURALE PAR EXTENSION D'UN RÉSEAU MT/BT
AÉRIEN MONOPHASE DE L'AXE NDICK-YOP DANS LA COMMUNE DE
NKOLMETET, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE.**

« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

VIII Recevabilité des offres

- caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 09 du D.A.O d'un montant de deux millions (**1 000 000 F CFA** et ayant une durée de validité minimale de quatre-vingt-dix (90) jours timbrée de la Caisse de Dépôt et de Consignation (**CDEC**)).

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier d'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

IX- Ouverture des Offres

L'ouverture des Offres aura lieu à la salle des actes de la Mairie de Nkolmetet, **le 30/04/2025 à 13 heures** précises par la commission Interne de passation des marchés publics siégeant en présence des soumissionnaires ou l'un de leur représentant dûment mandaté et ayant une bonne connaissance du dossier dont il a la charge.

X- Critères éliminatoires

1- OFFRE ADMINISTRATIVE

- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif à l'ouverture après le délai de 48 heures
- Pièce falsifiée ou non authentique
- Fausse déclaration
- Absence ou non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture ;

2- OFFRE TECHNIQUE

- Fausse déclaration ou pièce falsifiée
- N'avoir pas réuni au moins 70% de critères de qualification

3- OFFRE FINANCIERE

- Offre financière incomplète ;
- Omission du prix d'une tache quantifiée dans l'offre ;
- Modèle de soumission non-conforme.

XI- Critères de qualifications

01.	Présentation du dossier	Oui/non
02	Expérience dans les prestations similaires (les références générales et spécifique)	oui/non
03	Disponibilité Matériel de chantier et équipements essentiels (propriété justifiée ou contrat de location)	oui/non
04	Personnel (<i>référence, qualification et CV</i>)	oui/non
05	Méthodologie (<i>calendrier, délais, planning des travaux</i>)	oui/non

06 Chiffre d'affaires oui/non

N B : (Le marché sera attribué au candidat ayant présenté une offre administrative conforme et une offre technique satisfaisante égale à au moins 70% de oui et l'offre financière conforme la moins disante)

XII- Délai d'exécution : Les travaux seront exécutés pendant **Quatre (04) mois.**

XIII- Durée de Validité

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant 60 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

XIV- Renseignements Complémentaires

Les renseignements Complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au service technique de la Commune de Nkolmetet Tél : 657 32 32 96 / 699 36 13 55 ou auprès de la Délégation Départementale de l'Eau et de l'Énergie du Nyong et So'o.

Fait à Nkolmetet, le 09-05-2025

**Le Maire de la Commune de Nkolmetet,
(Maire d'Ouvrage)**

Ampliations :

- PREFET / N-S
- DD MINMAP
- ARMP /C
- CIPM/ Nkolmetet
- CHRONO
- AFFICHAGE



**I- SUBJECT:**

As part of the Execution of the Public Investment Budget, the Mayor of the Commune of Nkolmetet in the Department of Nyong and SO'O, Project Owner is launching a National OpenCall for Tenders under emergency procedure. No. 011 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM /2025 of 28/03/2025 for MV/LV rural electrification work Single phase of the Ndick-Yop in the commune of Nkolmetet, Department of Nyong and So'o, region of Center.

N°	Désignation	Locality	Council	Estimated cost	Tender file cost	Bid Cost	Imputation
01	Rural electrification works MV/LV Single phase of the (axis)	Ndick-Yop	Nkolmetet	50 000 000	100 000	1 000 000	59 32 137 01 641167

II- CONSISTENCY OF THE WORK

100: CONSTRUCTION OF A SINGLE-PHASE MT NETWORK

200: TRANSFORMER STATION H61-25KVA

300: CONSTRUCTION OF SINGLE-PHASE 4X25MM² TWISTED CABLE.

400: CONSTRUCTION OF A SINGLE-PHASE MT NETWORK

500: TRANSFORMER STATION H61-25KVA

600: CONSTRUCTION OF SINGLE-PHASE 4X25MM² TWISTED CABLE

700: MISCELLANEOUS WORKS

800: ELECTRICAL HOUSEHOLD CONNECTIONS

III-PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this invitation to tender is open to all companies or groups of companies under Cameroon law.

IV- FINANCING

The work is financed by the BIP Fiscal year 2025 and following.

V -CONSULTATION OF THE TENDER DOCUMENTS (DAO)

The tender documents may be consulted during working hours at the Secretariat of the Nkolmetet Council.

VI- ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

The tender documents can be obtained from the general Secretariat of the Nkolmetet town hall upon presentation of a receipt for payment to the municipal treasury of the Nkolmetet town hall oh a one-refundable sum of **One hundred thousand francs (100 000)** corresponding to the purchase cost of the DAO.

The purchase receipt must specify:

The name of the tenderer,
The number of the tender notice,
The amount of fees paid.

VII - Delivery of offer

The Offers, drawn up in French or English and in seven (07) copies including (01 original and 06 copies marked as such) must reach the deeds room of the Nkolmetet Town Hall no later than **30/04/2025 at 12 o'clock**. Precise time against receipt and must be marked:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 011 /AONO/C-NKOLMETET/CIPM/2025 DU 28/03/2025 IN EMERGENCY
PROCEDURE FOR RURAL MV/LV SINGLE-PHASE ELECTRIFICATION WORKS
OF THE NDICK-YOP IN THE COMMUNE OF NKOLMETET, DEPARTMENT OF
NYONG AND SO'O, CENTRAL REGION.**

"To be opened only during bids opening session" "

VIII- ADMISSIBILITY OF THE OFFERS

- Bid bond

Each bidder must attach to their administrative documents, a bid bond established by a first-class bank by the Ministry of Finance and listed in document 09 of the D.A.O in the amount of **One million (1,000,000) F CFA** and having a minimum validity period of ninety (90) days and stamped by the Deposit and consignment Fund .

Under risk being rejected, the other administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority. In accordance with the stipulations of the Special Tender Regulations.

They must date from less than three (03) months preceding the date of submission of offers or have been established after the date of signature of the call for tenders.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and Tender Document will be declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance.

IX- OPENING OF OFFERS

The opening of Offers will take place at the Nkolmetet Council Hall on the 28/03/2025. At 01 PM. **precisely** by the Nkolmetet Internal Tenders Board, in the presence of bidders or mandated representatives who have a good knowledge of the bids.

X- ELIMINATING CRITERIA

1- Administrative offer

- Absence or non-conformity of a document in the administrative file after 48 hours regular time
 - Falsified or non-authentic document
 - Absence of a bid bond

2- Technical offers

- False declaration or falsified document
- have not met at least **70%** of the qualification criteria

3- Financial offer

- Incomplete financial offer
 - Omission of a quantified unit price in the financial offer

XI- ESSENTIAL CRITERIA

N.B: (The contract will be awarded to the candidate having submitted the satisfactory technical offer equal to or at least 70% of yes and the compliant financial offer having no fancy price and the lowest bidder).

XII- EXECUTION DEADLINE

The work will be carried out for fourth (04) months .

XIII- VALIDITY OF OFFERS

Tenderers remain bound by their tender for **sixty (60)** days from the deadline set for the submission of offers.

XIII. COMPLIMENTARY INFORMATION

Additional information can be obtained during working hours from the technical service of the Municipality of Nkolmetet or from the Departmental Delegation of Water and Energy of Nyong and So'o.

**Done in Nkolmetet, the 09-05-2025
The Mayor of Nkolmetet council
(Contracting Authority)**

True copies:

- *SDO / N-S*
 - *DD MINMAP*
 - *ARMP / C*
 - *ITB/ Nkolmetet*
 - *CHRONO*
 - *DISPLAY*



